

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan YME yang telah memberikan kekuatan, kebijaksanaan, kesabaran dan limpahan rahmat-Nya kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Dalam proses penulisan tesis ini, penulis tentu banyak menghadapi kendala dan keterbatasan. Berkat bimbingan, arahan dan motivasi dosen pembimbing, dan istriku tercinta, keluarga besarku, serta rekan-rekan mahasiswa pascasarjana yang pada akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. Biner Ambarita, M.Pd selaku Pembimbing I dan Prof. Dr. Benyamin Situmorang, M.Pd selaku pembimbing II yang selalu meluangkan waktu kapan dan dimana saja untuk membimbing dan memberikan arahan serta memberikan motivasi untuk segera menyelesaikan penulisan tesis ini, sehingga pada akhirnya tesis ini dapat selesai lebih baik.
2. Dr. Eka Daryanto, M.T, Dr. Saut Purba ,M.Pd, dan Dr. Zulkifli Matondang, M.Pd sebagai narasumber atau dosen penguji yang telah banyak memberikan arahan dan masukan sehingga tesis ini dapat selesai lebih baik.
3. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
4. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur, Prof. Busmin Gurning, M.Pd selaku Asdir I Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Dr. Darwin, M.Pd selaku Ketua Prodi dan Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd selaku Sekretaris Prodi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

6. Seluruh Dosen pengajar dan seluruh staf administrasi Program Pascasarjana, khususnya kepada Hery Samosir, M.Si selaku staf di Prodi Administrasi Pendidikan.
7. Duhuzatulo Zebua, S.Pd selaku Kepala Dinas Pendidikan Kota Gunungsitoli, Oktorianus Harefa, S.Pd sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli, Drs. Relianus Zebua sebagai Ka.SMPN 2 Gunungsitoli, Ikhtiar Mendrofa, S.Pd, sebagai Ka.SMPN 3 Gunungsitoli, Irawanti Hondro, S.Pd sebagai Ka.SMPN 4 Gunungsitoli, Hidayat Harefa, S.Pd sebagai Ka.SMPN 5 Gunungsitoli, Faema Zebua sebagai Ka.SMPN 6 Gunungsitoli, Sariadi Telaumbanua, S.Pd sebagai Ka.SMPN 7 Gunungsitoli, Damatias Zebua, B.A sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli Alo'oa, Baziduhu Lase, S.Pd sebagai Ka.SMPN 2 Gunungsitoli Alo'oa, Sinufa Gulo, S.Pd sebagai Ka.SMPN 3 Gunungsitoli Alo'oa, Sozamuala Hulu, S.Pd sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli Barat, Fabobosa Zebua sebagai Ka.SMPN 2 Gunungsitoli Barat, Drs. Meliaro Gea sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli Idanoi, Idami Gea, S.Th sebagai Ka.SMPN 2 Gunungsitoli Idanoi, Temazisokhi Gea, S.Pd sebagai Ka.SMPN 3 Gunungsitoli Idanoi, Sanueli Bate'e, S.Pd sebagai Ka.SMPN 4 Gunungsitoli Idanoi, Drs. Yulianus Harefa sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli Selatan, Idanoli Telaumbanua, S.Pd sebagai Ka.SMPN 2 Dharma Caraka Gunungsitoli Selatan, Artatina Zai sebagai Ka.SMPN 3 Gunungsitoli Selatan, Fatizanolu Zandrato sebagai Ka.SMPN 1 Gunungsitoli Utara, Markus Harefa, S.Pd sebagai Ka.SMPN 2 Gunungsitoli Utara, Eksaudi Zega, S.Pd sebagai Ka.SMPN 3 Gunungsitoli Utara dan Temazaro Harefa, S.Pd sebagai Ka.SMPN 4 Gunungsitoli Utara yang telah memberikan izin melakukan uji coba dan penelitian di sekolah yang dipimpin.

8. Orang tua tercinta Erikson Simamora, SE, S.Th dan Meyke. br. Pardosi serta Kakak dan Adik, yang selalu mendukung dan mendorong terus untuk belajar serta selalu mendoakan agar dapat mengikuti perkuliahan dengan sebaik-baiknya.
9. Istri tercinta Sri Agustina Hutabarat yang selalu mendukung dan mendorong untuk terus belajar serta selalu mendoakan agar segera menyelesaikan perkuliahan.
10. Rekan seperjuangan mahasiswa Pascasarjana Program Studi Administrasi Pendidikan Angkatan Ke-XXIII Kelas B1 Tahun 2014 (Albiner, Dal Iman, Elfine, Indra, Jusup, Lies Eka, Kiki, Monika, Paulus, Syaiful, Torangi, Yaman, dll) yang selalu memberikan motivasi dan bantuan, serta kontribusi ide di saat perkuliahan terlebih dalam penyelesaian penulisan tesis ini.

Akhir kata penulis dengan sepuh hati juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang namanya tidak dituliskan satu persatu yang telah banyak membantu dalam penyelesaian tesis ini. Penulis menyadari tesis ini masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan, oleh karena itu penulis mohon saran dan kritikan yang membangun guna kesempurnaan penulisan selanjutnya. Semoga tulisan ini bermanfaat bagi kita semua, khususnya kemajuan pendidikan di Kota Gunungsitoli.

Medan, Juni 2016
Penulis.

Mangatas Simamora
NIM. 8146132014